

martes 28 de enero de 2025

# El Ayuntamiento de Antequera promueve una exposición fotográfica para conmemorar el 40 aniversario de Protección Civil

El Ayuntamiento de Antequera ha inaugurado una exposición fotográfica en su sala de exposiciones con motivo del 40 aniversario de Protección Civil. La muestra, compuesta por 40 imágenes de fotógrafos locales, da inicio a un año repleto de actividades conmemorativas y presenta el logotipo oficial que acompañará esta efeméride.



La sala de exposiciones del Ayuntamiento de Antequera acoge desde el lunes 27 de enero una exposición fotográfica que marca el inicio de los actos conmemorativos por el 40 aniversario de Protección Civil en la ciudad. Esta muestra, integrada por 40 imágenes realizadas por fotógrafos de la Asociación Fotográfica Antequerana (AFA), refleja la labor diaria y el compromiso de Protección Civil y Policía Local, un binomio que lleva 40 años trabajando conjuntamente por la seguridad y las emergencias

en Antequera.

También se presenta el logotipo oficial que recordará esta efeméride durante todo el año 2025, un símbolo que acompañará las múltiples actividades previstas para conmemorar este aniversario. Entre ellas destacan la reedición de una exhibición de diferentes cuerpos de emergencias en el marco del Día de las Emergencias, organizado por el programa DOCE del Área de Juventud, la realización de un simulacro múltiple que involucrará a varias áreas municipales, así como una actividad solidaria y otras acciones que se irán desvelando próximamente.

La exposición, fruto del convenio de colaboración firmado entre el Ayuntamiento y AFA en marzo de 2024, incluye obras de los fotógrafos José Díez de los Ríos, Fran Tejada, Carmen Espejo, Juan Pablo Flores, Manolo Romero, Manuel Navarro y Yolanda Camacho. Las imágenes capturan la simbiosis entre los cuerpos de Policía Local y Protección Civil y la ciudad de Antequera, mostrando su papel en tradiciones locales como la Semana Santa, la Feria o la Navidad, así como su labor en prevención, educación vial y respuesta ante emergencias.

Especial mención merecen dos fotografías incluidas en la muestra que no pertenecen a la ciudad, pero que reflejan los valores de solidaridad y compromiso que caracterizan a Antequera y sus equipos de emergencia. Se trata de imágenes tomadas durante los trabajos realizados por seis contingentes de Policía Local y Protección Civil en la Comunidad Valenciana tras la DANA de finales de octubre de 2024.



La exposición permanecerá abierta al público de lunes a viernes, en horario de 18:00 a 21:00 horas, hasta el viernes 7 de marzo. Esta propuesta cultural no solo celebra la trayectoria de Protección Civil en Antequera, sino que invita a vecinos y visitantes a conocer de cerca la dedicación y el esfuerzo de quienes trabajan cada día para garantizar la seguridad de la ciudad.

